



## Políticos en la misa de Santo Tomás Moro

**L**unes, por la tarde. El ambiente húmedo derivó en lluvia. La Iglesia de Santo Tomás Moro, en la colonia Florida, estaba adornada con flores blancas. A las 19:00 horas, el arzobispo primado de México inició la misa.

Allí estuvieron presentes: la Lic. Cecilia Romero, comisionada del Instituto Nacional de Migración; el Ing. José Luis Luege Tamargo, titular de la Comisión Nacional del Agua; el Lic. Manuel Espino, ex presidente del PAN; Esperanza Morales Borge, el Lic. Salvador Abascal, e hijos del Lic. Carlos Abascal Carranza, quien se desempeñó como secretario de Gobernación en el sexenio de Vicente Fox, entre otros políticos que no tienen inconveniente en que medio mundo sepa que son católicos.

Desde 2000, Tomás Moro es el santo patrono de los políticos y legisladores católicos, de modo que la intención de Juan Pablo II, quien hizo esta declaratoria, fue que los funcionarios públicos que hayan sido bautizados también tuvieran una catequesis dirigida a su profesión.

La primera misa se celebró en Roma, a donde asistieron políticos de todo el mundo, incluyendo algunos legisladores mexicanos. Luego, ya en México, se comenzaron a realizar estas celebraciones en la Basílica de Guadalupe, a donde asistieron encumbrados políticos del PRI, PAN y PRD, y posteriormente en la colonia Florida, en la calle Vito Alessio Robles, donde está la parroquia dedicada al santo, bajo el trabajo pastoral de sacerdotes alemanes que atienden en este idioma,

a la comunidad alemana en México.

Este año, el cardenal Rivera dijo: "En nuestros días llegamos a escuchar que la política está sucia. Tal vez así la perciban algunos, pero ¿realmente es así? La Iglesia nos dice que el servicio y la vocación política son camino de santidad y Santo Tomás nos da pie para recordar la gran dignidad de esta tarea humana... La actividad política debe realizarse con espíritu de servicio, es una verdadera vocación que dignifica a quien la ejerce, concretamente en el gobierno, en el establecimiento de las leyes y en la administración pública en sus diversos ámbitos".

"La búsqueda de poder político y riqueza económica por encima de cualquier referencia a otros valores éticos, lleva a buscar el beneficio personal o de grupo. Por eso vemos el insoportable escándalo de las sociedades opulentas del mundo de hoy, donde los ricos se hacen más ricos y los pobres son cada vez más pobres.

"Ante esta situación la preocupación esencial del hombre político debe ser la justicia. Una justicia que no se contenta en dar a cada uno lo suyo sino que tiende a crear entre los ciudadanos condiciones de igualdad en las oportunidades, y por tanto, a favorecer a aquellos que corren el riesgo de quedar relegados o de ocupar los últimos puestos en la sociedad, sin posibilidad de una recuperación personal".

Este año, la asistencia de políticos y sus familiares fue muy concurrida, pues ocuparon prácticamente todas las bancas del templo y aún hubo varias personas de pie.

